

Communiqué de presse – 16/02/2015

Les rencontres de L'Heureux Cyclage à Caen : « Meuh toi à vélo ! »

Plus de 200 représentant·e·s d'ateliers vélo participatifs et solidaires débarquent du 27 février au 1^{er} mars 2015 à Caen, orné·e·s de leurs plus beaux vélos. Accueilli·e·s par Velisol et les associations de la Maison du Vélo, les participant·e·s venu·e·s de France et de Belgique partageront expériences et idées pour poursuivre le développement des ateliers vélo.

Comme chaque année les ateliers vélo participatifs et solidaires se donnent rendez-vous pour se rencontrer et participer à l'assemblée générale de L'Heureux Cyclage. Cette année, ces rencontres ont lieu sous le soleil de Caen. Elles sont organisées par l'association Vélisol, née il y a quatre ans pour offrir aux habitant·e·s de l'agglomération normande la possibilité d'apprendre à réparer leurs vélos à moindre coût. Autour de ce projet se sont rassemblées d'autres initiatives en faveur du vélo : expositions, événements festifs, vélo-école, vélo pour personnes présentant un handicap, bike polo, location etc... Toutes ces activités constituent la Maison du Vélo à la mode de Caen.

Le programme des rencontres de L'Heureux Cyclage s'étoffe chaque année. Pour cette septième édition, les échanges entre les participant·e·s auront lieu sur trois jours et feront état de l'essor exponentiel des ateliers vélo. L'Heureux Cyclage recense 130 ateliers vélos existants (soit une augmentation de plus de 30 % par rapport à l'année dernière) et ne compte plus les ateliers en projet !

Le réseau, quant à lui, grandit et ne compte plus pour des pommes: il a rassemblé 70 ateliers adhérents en 2014. Tous constatent sur leur territoire l'accroissement des besoins des cyclistes et de l'attrait pour leur activité. Les rencontres de L'Heureux Cyclage permettront ainsi de répondre aux questions de ces ateliers. On n'est pas vache : elles sont aussi ouvertes aux nouveaux porteuses de projets qui ont choisi d'égayer la ville en sortant les vélos des armoires (normandes) et en les bricolant ensemble.

Le jeudi 26 février est dédié à des animations préparées par les ateliers volontaires. En fin d'après-midi, les porteuses et partenaires du projet de la Maison du Vélo débattront de la place du vélo dans la cité de Guillaume le Conquérant. On dit qu'il ne quittait son cheval que pour un vélo, anglais bien sûr.

Au programme du vendredi 27 : une présentation des actions du réseau, et deux temps de discussion en ateliers (deux grands thèmes : les relations entre les ateliers et le réseau, et les problématiques quotidiennes des ateliers).

En fin de journée, une grande véloparade populaire circulera dans les rues. A partir de Caen ? Oui, vers 19h. Et jusqu'à Caen ? Eh non, le cortège rejoindra ensuite le Château de Maltot où nous passerons le reste du week-end. En hommage à Mathilde, il sera tapissé des affiches créées par les ateliers pour se présenter.

Le samedi 28 février se tiendra l'Assemblée tandis que le dimanche 1^{er} mars permettra de travailler sur les projets en cours et d'en lancer de nouveaux. Et déjà il faudra se dire au revoir. Fini de faire les andouilles...

Pour retrouver la [liste](http://www.heureux-cyclage.org) et la [carte](http://www.heureux-cyclage.org) des ateliers vélo: www.heureux-cyclage.org

Pour plus d'informations sur [les 7èmes Rencontres de L'Heureux Cyclage](http://www.heureux-cyclage.org)

Pour contacter le réseau: [contact\[a\]heureux-cyclage.org](mailto:contact[a]heureux-cyclage.org)

ou par téléphone:

Romain DENOYER, co-porte-parole de L'Heureux Cyclage (06 74 03 33 01)